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Voici la suite de notre article sur les drapeaux français
bizarrement absents de certains bus de la RATP le 9 mai :

http://resistancerepublicaine.com/2019/05/10/des-chauffeurs-de
-la-ratp-qui-refusent-de-mettre-le-drapeau-francais-sur-leur-
bus-cest-normal/

Plusieurs personnes avaient écrit à la RATP pour protester.
Voici la réponse qu’elles ont reçue d’un conseiller clientèle
:

 

Bonjour Madame  XXXXX

J’ai pris connaissance de votre courriel ci-dessous concernant
l’absence de drapeaux.

Je  comprends  parfaitement  et  je  partage  votre
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déception  concernant  l’absence  de  pavoisement  sur  certains
autobus. C’est une situation que nous revivons malheureusement
chaque année à la même date.

Je vous dois quelques explications. Chaque année à cette date,
nous décorons nos autobus avec des drapeaux. Malheureusement,
après chacune de ces journées nous constatons la disparition
d’un certain nombre de drapeaux. Soit du fait que certains ont
pu  être  mal  fixés  dans  leur  support,  mais  surtout  de
l’incivilité de certains de nos concitoyens qui n’hésitent pas
à venir se servir eux-mêmes sur les autobus. Nous déplorons
tout comme vous ce genre de comportements contre lesquels nous
sommes démunis.

J’espère que ma réponse saura vous convaincre de la volonté de
la RATP d’être une entreprise citoyenne et que participer
activement  aux  commémorations  nationales  et  européennes
restent pour nous une valeur forte.

Je reste à votre service et vous prie d’agréer, Madame, mes
salutations.

Cordialement,

Mme XXX

Conseiller Clientèle RATP

 

Des voleurs de drapeau français ? Tu dis ça à un cheval de
bois, il te donne un coup de pied !

Ce qui lui a valu, entre autres, cette réponse :

 

Bonjour Madame,

Je  vous  remercie  pour  votre  réponse  circonstanciée.  Je



souhaiterais toutefois faire deux remarques:

1) Je ne crois pas à l’hypothèse des drapeaux qui tombent tout
seuls. Cela peut probablement arriver à la marge, mais en ce
cas,  ils  tomberaient  de  façon  aléatoire  et  les  drapeaux
français ne seraient pas seuls concernés.

2)  Je  comprends  que  les  bus  qui  circulent  dans  certaines
banlieues difficiles puissent être l’objet d’incivilités, mais
pas les bus dans Paris intra-muros. Je les prends souvent et
je n’ai jamais été témoin de problème de ce genre.

Il y a donc peut-être des incivilités extérieures à la RATP,
mais je continue de penser qu’il y en a aussi à l’intérieur de
l’entreprise.

Vous me dites que ce problème est récurrent, et vos propos
semblent refléter un certain fatalisme par rapport à un état
de fait contre lequel il serait impossible de lutter. Or il me
semble que des mesures relativement simples pourraient être
mises en oeuvre:

1) Avoir un stock de drapeaux français en nombre suffisant
pour pouvoir les renouveler en cas de besoin. Ce stock serait
bien entendu dans un local sécurisé avec du personnel chargé
de  s’en  occuper  et  de  comptabiliser  les  entrées  et  les
sorties.

2) Exiger (?!) des chauffeurs qu’ils vérifient la présence des
deux drapeaux avant de commencer leur service et pallier à
toute absence immédiatement. Cela impliquerait bien sûr un
contrôle des dits chauffeurs…

J’espère en tout cas que la situation se sera améliorée l’an
prochain  car  imaginerait-on  le  Président  de  la  République
faire une allocution sans le drapeau français derrière lui? Il
me  semble  que  les  services  publics  doivent  aussi  donner
l’exemple de comportement citoyen. Par ailleurs il y a de
nombreux touristes étrangers à Paris et ce n’est sûrement pas



une bonne image de marque pour la capitale que de voir des bus
circuler sans drapeau national!

Cordialement.

Il  est  clair  qu’aucune  sanction  n’est  prise,  ni  même
envisagée, vis-à-vis des chauffeurs qui conduisent des bus
sans drapeau français, quelle que soit la cause du phénomène.
Reste à être vigilants préventivement l’an prochain en étant
plusieurs à prendre un maximum de photos… Il est clair que si
peu de personnes protestent elles n’auront aucun poids et que
rien ne changera !


